

Einweihung unseres neuen Schulgebäudes - unser Weihnachtswunder wird wahr!

Die Lern-Zukunft unserer Kinder 🎄 ✨



Liebe Eltern, Großeltern, Freundinnen und Freunde, Unterstützerinnen und Unterstützer,

die Weihnachtszeit ist eine ganz besondere Zeit und wir freuen uns, nun auch die offizielle Einweihung unseres neuen Schulgebäudes am Donnerstag, den 18.12.2025 um 14:30 Uhr gemeinsam mit Euch zu feiern.

Hier ist ein ganz besonderer Ort entstanden, ein Schulcampus, der ein besseres Lernen ermöglicht und Raum für Wachstum, Kreativität und Entfaltung gibt. Er soll dazu beitragen, dass unsere Kinder, ihren eigenen Weg zu finden, ihre Stärken zu entdecken und mit Freude die Welt zu erkunden.

Dank Eurer wunderbaren Unterstützung haben wir beim letzjährigen Weihnachtswunder über 22.000 EUR an Spenden erhalten, die komplett in das Mobiliar geflossen sind und nun erlebbar sind. Das wichtigste Mobiliar- von ergonomischen Tischen und Stühlen bis hin zu flexiblen Lerninseln und kreativen Arbeitsbereichen – konnte bereits gekauft werden und bildet das Herzstück unseres pädagogischen Ansatzes.

Um die Lernumgebung weiter zu gestalten und jedem Kind Raum für sein volles Potenzial zu eröffnen, möchten wir das Mobiliar noch ergänzen. **Wir freuen uns über alle, die dieses Anliegen mit einer weiteren Spende unterstützen möchten.**

Anlässlich unseres diesjährigen Weihnachtsmarktes am Donnerstag, den 18. Dezember 2025 ab 15:00 Uhr, sammeln wir wieder Eure Spenden, um die Lern-Zukunft unserer Kinder und Jugendlichen noch besser zu gestalten.

Jeder Beitrag zählt:

- Mit 50 € schenkt Ihr einem Kind einen komfortablen Stuhl für die Aula.
- Mit 200 € kann ein weiteres Regal in den Werkstätten aufgebaut werden.
- Mit 400 € ermöglicht Ihr die Anschaffung eines flexiblen Tisches für die Aula.
- Mit 1.500 € können die Koch- und Backutensilien für die Lehrküche besorgt werden.
- Jeder individuelle Beitrag hilft!

Weihnachten ist nicht nur das Fest der Geschenke, sondern auch der Hoffnung. Gemeinsam können wir wieder ein Weihnachtswunder bewirken, das weit über ein Schul-Leben lang wirkt.

Unser Ziel: Bis Ende des Jahres **weitere 15.000 €** an Spenden zu sammeln, um auch die Aula, Werkstätten und Lehrküche vor dem Umzug fit zu machen.

Spendet jetzt und macht mit uns die Welt ein Stückchen besser. 

In diesem Jahr findet Ihr die große **Spendenbox Weihnachtswunder** auf dem Weihnachtsmarkt am Stand „Originalkunstwerke & Selbstgemachtes der Schulgemeinschaft“ bzw. einen QR-Code zur unkomplizierten Spende. Originaldrucke von Robert A.W. Neumann, Originalbilder von Mana und Selbstgemachtes von der Schulgemeinschaft können hier erworben werden für diesen guten Zweck. Die Bilder von Mana könnt Ihr bereits jetzt auf unserer Homepage anschauen und für die Liebsten als Weihnachtsgeschenk reservieren.

Wir danken Euch von Herzen für Eure Großzügigkeit und wünschen Euch eine frohe und gesegnete Weihnachtszeit!

Mit festlichen Grüßen

Neue Schule Magdeburg

Tel.: 0391 55555260



Spendenkonto:

Empfänger: Neue Schule Magdeburg gGmbH
Bank: GLS Bank
IBAN: DE63 4306 0967 1135 5587 02
Verwendungszweck: Spende Weihnachtsaktion Mobilair

Unter 300 EUR reicht der Überweisungsbeleg für die Steuerklärung aus. Ab 300 EUR stellen wir Spendenbescheinigungen aus, wenn Ihr Eure Kontaktdaten an spenden@neue-schule-magdeburg.de schickt. Weitere Infos findet Ihr auf der Homepage unter „Freunde und Förderer“: <https://www.neue-schule-magdeburg.de/schultraeger/foerderer>